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Résumé :

Récemment, le marché des capitaux a pris une grande importance au niveau mondial ; en
particulier, dans les pays émergents dont I'Algérie, parce qu'il représente un outil efficace pour le
financement des investissements ainsi que le financement du développement économique.

Le marché des capitaux est le lieu de rencontre entre les agents économiques ayant un excédent de
capitaux et les agents ayant besoin de financer leurs dépenses courantes ou d’investissement ; et le
déplacement des fonds excédentaires se réalisent grace a certains outils connus comme des
instruments financiers.

Les principaux objectifs de cette recherche sont la détermination du cadre théorique du marché des
capitaux via son essence, ses fonctions, son organisation ainsi que 1’identification d'investissement
financier et le mécanisme de financement au moyen d'instruments financiers, et mettre en lumiére le
marché des capitaux en Algérie durant la période 2014-2015.

Abstract :

Recently, the capital market has taken a great global importance ; in particular in emerging
countries, including Algeria, as an effective tool for financing investment and the financing of
economic development.

The capital market is a place where individuals and institutions with financial surplus meet with
institutions that need these funds to finance their current or investment expenditures. This surplus is
transferred through certain instruments known as financial instruments.

The main objectives of this research is to determine the theoretical framework of the capital market
via its essence, its functions, its organization and the identification of financial investment and the
financing mechanism using financial instruments, and highlight the capital market in Algeria during
the period 2014-2015
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